

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie über die neuesten Entwicklungen des FIW-Projekts informieren zu dürfen.

Dieses Mal mit folgendem Inhalt:

- FIW Policy Brief: Nr. 34 „Die digitale Evolution“ veröffentlicht

**FIW Policy Brief: Nr. 34 „Die digitale Evolution“ veröffentlicht**

FIW-Policy Briefs informieren über aktuelle und politikrelevante außenwirtschaftliche Themen unter besonderer Berücksichtigung der österreichischen Interessenslage.

Der FIW-Policy Brief Nr. 34 von Wolfgang Schwarzbauer zum Thema „Analyse der Produktivität Österreichs im internationalen Vergleich“ wurde veröffentlicht und steht unter folgendem Link zum kostenlosen Download zur Verfügung:

[http://www.fiw.ac.at/fileadmin/Documents/Publikationen/Policy\\_Briefs/34\\_FIW\\_PolicyBrief\\_Schwarzbauer\\_Digitalisierung.pdf](http://www.fiw.ac.at/fileadmin/Documents/Publikationen/Policy_Briefs/34_FIW_PolicyBrief_Schwarzbauer_Digitalisierung.pdf)

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

---

Das Kompetenzzentrum FIW (<http://www.fiw.ac.at/>) ist ein Projekt von WIFO, wiiw und WSR im Auftrag des BMWFW. Die Kooperationsvereinbarungen des FIW mit der Wirtschaftsuniversität Wien, der Universität Wien und der Johannes Kepler Universität Linz werden aus Hochschulraumstrukturmitteln gefördert.

Dear Ladies and Gentlemen!

We are glad to inform you about the latest news on the FIW project.

In this issue:

- FIW Policy Brief: No. 34 “Die digitale Evolution” published

### **FIW Policy Brief: No. 34 “Die digitale Evolution” published**

FIW Policy Briefs provide information on current and policy-relevant issues in International Economics with a special focus on the Austrian economy.

The FIW-Policy Brief No. 34 “Die digitale Evolution” has been published and is available online for free at the [fiw.ac.at](http://www.fiw.ac.at)

Kind regards

Alexander Hudetz  
FIW Project Office

---

The 'center of excellence' FIW (<http://www.fiw.ac.at/>) is a project of WIFO, wiiw and WSR on behalf of the BMWFW. The FIW cooperation with the Vienna University of Economics and Business (WU), the University Vienna and the Johannes Kepler University Linz is supported by the former Federal Ministry of Science and Research (now integrated in the Federal Ministry of Science, Research and Economy).